

## *Súper nota*



- Materia: pequeñas especies
- Docente: Villafuerte Ana Gabriela
- Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia
- Cuatrimestre: séptimo
- Nombre del alumno: David Sánchez Morales

13 de noviembre del 2020

La hipersexualidad es, en esencia, un comportamiento sexual excesivo o aberrante,

a veces también engloba un comportamiento sexual normal que queda fuera de lugar en la sociedad actual, y se manifiesta en forma de:

Agresividad, marcado territorial y vagabundeo.



Los niveles de proteínas de fase aguda se elevan significativamente a partir del día 21-50 tras el apareamiento en las hembras gestantes en comparación con las no gestantes

Ultrasonografía La ultrasonografía puede usarse para visualizar las vesículas fetales a partir del día 16-20 de la gestación. Pueden verse los latidos cardiacos, usando ultrasonografía en tiempo real, a partir del día 24-28 de la gestación.

